

Desafuero de Cuauhtémoc se retrasa otra vez

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- El diputado de Morena, **Cuauhtémoc Blanco**, enfrentaría esta semana la discusión para su proceso de desafuero; sin embargo, por segunda ocasión, la Comisión Jurisdiccional suspendió la reunión al no contar con las carpetas de investigación que hay en su contra, una de ellas por presunta violación a su media hermana. Por su lado, el exfutbolista sigue negando que cometió el delito y asegura que *"el que nada debe, nada teme"*.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZoO1OpsVJfZVcBmBA?e=AS9jGV